



Protokoll der ersten Pfarreiratsitzung am 10. Dezember 2013, 19.30

Anwesend: Frau Waltraud Gier, Frau Marianne Greven, Herr Bert Oblamski, Herr Markus Jakobs, Herr Pastor Andreas Galbierz, Frau Ursula Scheer, Herr Hans Wassen, Herr Hans Strauß, Herr Martin Baumann, Frau Stephi Classen, Frau Renate Wirtz, Frau Bärbel Rohe, Frau Janine Buchenau

Top 1: Begrüßung und Einführung

Der Pastor, Andreas Galbierz begrüßte die anwesenden Mitglieder des Pfarreirats. Im Anschluss folgte eine kurze Besinnungsphase.

Top 2: Gespräch über Aufgaben, Rechte und Pflichten des neuen Pfarreirates

Herr Galbierz stellte die Aufgaben, Rechte und Pflichten des neuen Pfarreirates kurz dar. Der Pfarreirat dient dem Aufbau einer lebendigen Pfarrgemeinde und ist der Verkündigung der Botschaft, der Feier des Glaubens und dem Dienst am Nächsten verpflichtet. Zum Einen soll der Pfarreirat als Organ des Laienapostolates verschiedene Initiativen in der Gemeinde anregen und koordinieren, d.h. die Mitarbeit von Laien am weltlichen Dienst fördern. Zum anderen dient der PR aber auch der pastoralen Beratung und Unterstützung des Pfarrers.

Top 3: Wahl des Vorstandes oder eines Leitungsteams

Es wurde sich dazu entschieden ein Team zu wählen. Mitglieder in diesem Team sind Frau Wirtz, Herr Oblamski, Frau Classen und Herr Baumann. Das Amt eines/ r Schriftführers /in wurde einzeln vergeben. Diese Aufgabe übernimmt Frau Buchenau.

Top 4: Wahl des/der Vertreters/in im KV

Herr Wassen erklärte sich dazu bereit, als Vertreter im Kirchenvorstand zu agieren.

Top 5: Verschiedenes

- In diesem Jahr findet erstmalig im Advent in unserer Pfarrgemeinde eine Rorate-Messe statt. Am Dienstag, 17.12.2013 trifft man sich früh morgens um 06:00 Uhr in der Kirche zu Ehren der Gottesmutter Maria. Im Anschluss an diese Messe findet ein gemeinsames Frühstück im Pfarrheim statt.
- Die Jugendarbeit wird weiterhin von Frau Classen unterstützt und geführt.
- Fronleichnam (19.06.2014) findet im kommenden Jahr in Ellen statt. Frau Gier spricht die Bläsergruppe an, ob sie zu diesem Anlass spielen können.
- Frau Greven kümmert sich um das Friedenslicht aus Betlehem. Das Friedenslicht wird an Weihnachten in der Kirche brennen. Das Motto der Friedenslichtaktion 2014 lautet: „Friede sei mit dir – shalom – salam“.

Für die Richtigkeit

Janine Buchenau